

新1年生 入学式を終えて

広報(6月号・7月号・8月号)で町立小中学校の新1年生の様子をお知らせします。

立花小学校

立花小学校に入学した25人の新1年生は、上級生と毎日元気に登校しています。通学路の途中では危険な場所を教えてもらったり、学校で学んだことを話したりしながら仲良くなっています。

学校に着くと、教室の前の花壇で育てているお花のお世話をします。上級生と一緒に水やりをすることが学校に来る楽しみの一つになっています。

地域や保護者のみなさん、そして立花小学校のお兄さんやお姉さんに見守られ、元気で心優しい立花っ子がすくすくと育っています。



▲登校後、上級生と一緒に植物に水やりを楽しむ新1年生

新宮東小学校



▲算数の学習に取り組む新1年生

新宮東小学校に136人の子どもたちが入学しました。

入学式の次の日から上級生のお兄さんやお姉さんと一緒に笑顔で登校し「おはようございます」と元気いっぱいあいさつをしています。教室の場所の確認やトイレの使い方などの基本的な学校での過ごし方を学び、授業では平仮名の練習やブロックを使って数を数える学習を行っています。

先生の問いかけにもハキハキと答え、何事にも意欲的に取り組む姿が見られます。新しく東っ子に加わった仲間が、さまざまな経験を積んで、たくましく成長しています。

新宮東中学校

新宮東中学校に新入生148人が新しく仲間に加わりました。授業や黙働掃除に一生懸命に取り組み、中学校生活を頑張りたいという気持ちがさまざまな場面で見られました。特に、あいさつは素晴らしく、学年スローガン「自分から晴れやか挨拶」を実践しています。

学年のつながりを大切にした「LEADERS(リーダーズ)」を発足させ、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取り組みを行っています。休み時間中の手洗いや換気、配付物を配る際の手指消毒を呼びかけ、学年全体で徹底しています。



▲開校3年目の入学式

問い合わせ先 役場学校教育課 ☎963-1739(直)